

## Danksagung

Wir danken allen herzlich für die vielfältigen Beweise der warmen Anteilnahme in Wort und Schrift beim Hinschied unseres lieben

# **Ernst Grob- Perruchoud**

26. Mai 1928 bis 9. Februar 2018

Herzlichen Dank seinen Freunden und lieben Bekannten aus dem In- und Ausland, aus dem privaten und ehemals beruflichen Umfeld.

Speziell danken möchten wir den Ärzten der Klinik Hirslanden, Zürich:

Dr. Daniel Seiler

Dr. Albert von Rohr

Dr. Karl Speiser

die sich über die Jahre und bis ganz zuletzt in kompetenter und feinfühliger Art um den Verstorbenen gekümmert haben.

Ebenfalls danken wir herzlich dem ganzen Pflegeteam, allen voran Herrn Alexander Gschwend.

Wir werden den Verstorbenen immer in lieber und ehrender Erinnerung behalten, und er wird uns auch ein menschliches Vorbild bleiben.

**Die Trauerfamilie**

Traueradresse: Béatrice Grob-Perruchoud, Eigenstrasse 2, 8700 Küsnacht